
Schützenkreis 131 Altenkirchen (Ww.) e.V. im Rheinischen 
Schützenbund e.V. 

Protokoll über die Kreisdelegiertenversammlung / Sportleiterversammlung  am 
11.06.2022 im Schützenhaus des Schützenvereins Elkhausen-Katzwinkel e.V. 

Beginn:  15.00 Uhr 

Der Kreisvorsitzende Jürgen Treppmann eröffnete die Kreisdelegiertenversammlung mit der 
Begrüßung der anwesenden Delegierten. Besonders begrüßte er den Ehrenvorsitzenden 
Bruno Stahl, den Bezirkssportleiter Helmut Meyer sowie den Geschäftsführer des 
Schützenbezirksvorstands 13 Elmar Deneu.  

Der Kreisvorsitzende dankte dem Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. für das zur 
Verfügung gestellte Schützenhaus. 

Sodann bat der Kreisvorsitzende die Versammlung, sich zum Gedenken an die Verstorbenen 
zu einer Schweigeminute zu erheben.  Im Anschluss wurde die Sitzung fortgesetzt. 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte. 

Die Anwesenheit der Vereine wurde, wie aus der anliegenden Anwesenheitsliste ersichtlich, 
festgestellt. Es waren von den 25 eingeladenen Vereinen 15 Vereine vertreten. Damit war die 
Versammlung beschlussfähig. 

Anträge auf Änderung der Tagesordnung lagen nicht vor. Die Genehmigung der 
Tagesordnung erfolgte einstimmig.  

zu Top 5.1 der Tagesordnung (Bericht des Vorsitzenden): 

Der Kreisvorsitzende verwies darauf, dass sein Bericht bereits auf der Homepage des SK 
131 veröffentlicht wurde und verzichtete auf die Verlesung.  

Weitere Fragen zu dem Bericht des Kreisvorsitzenden bestanden nicht. 

zu Top 5.2 der Tagesordnung (Bericht des Ligaleiters): 

Der Ligaleiter Heinz-Willi Ellert verlas seinen Bericht, dieser wurde als Anlage zu diesem 
Protokoll genommen.  

Bei Problemen mit der Einhaltung der Endtermine können sich die Vereine gerne an ihn 
wenden.  

Heinz-Willi Ellert bedankte sich bei Wolfgang Weber und den Vereinen für die gute 
Zusammenarbeit.  

Weitere Fragen zu dem Bericht des Ligaleiters bestanden nicht. 
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zu Top 5.3 der Tagesordnung (Bericht des Sportleiters): 

Der Sportleiter Gerd Brück verwies darauf, dass sein Bericht bereits auf der Homepage des 
SK 131 veröffentlicht wurde. 

Weitere Fragen zu dem Bericht bestanden nicht. 

zu Top 5.4 der Tagesordnung (Bericht der Referentin für Bogen): 

Die Referentin Ulrike Koini war nicht anwesend, der Vorsitzende verwies darauf, dass ihr 
Bericht bereits auf der Homepage des SK 131 veröffentlicht wurde. 

zu Top 5.5 der Tagesordnung (Bericht der Damenleiterin): 

Die Damenleiterin Nina Dorkowski verlas ihren Bericht, dieser wurde als Anlage zu diesem 
Protokoll genommen.   

Es gab keine weiteren Fragen zu ihrem Bericht. 

zu Top 5.6 der Tagesordnung (Bericht der Jugendleiterin): 

Die Jugendleiterin Claudia Roth verlas ihren Bericht. Aufgrund der Pandemie sind die 
meisten Veranstaltungen ausgefallen. Am 21.11. fand das Kreisjugendlaserschießen in 
Leuzbach statt. 

Die zukünftigen Veranstaltungen sind in Planung. 

Weitere Fragen zu dem Bericht bestanden nicht. 

                                                   

zu Top 5.7 der Tagesordnung (Bericht der Geschäftsführerin): 

Die Geschäftsführerin Hiltrud Schneider erstattete den Kassenbericht.     

Bei einem Bestand zum 31.12.2020 von 6.716,69 EUR betrugen 2021                                                                                                                                 
die Einnahmen 1.214,00 EUR, die Ausgaben 2.049,77 EUR,                                                                       
der Kassenbestand betrug zum 31.12.2021 somit 5.880,92 EUR. 

Weitere Fragen zu dem Bericht bestanden nicht. 

zu Top 5.8 der Tagesordnung (Aussprache zu den Berichten): 

Es erfolgten keine Wortmeldungen. 
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zu Top 6 der Tagesordnung (Bericht der Kassenprüfer): 

Die Kassenprüfer Siegfried Rupp und Tobias Teumer erstatteten ihren Bericht. Sie hatten 
keine Beanstandungen, bescheinigten eine ordnungsgemäße, vorbildliche Führung der 
Kasse und stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

Es fand eine Abstimmung per Akklamation statt.  Der Vorstand wurde mit sechs 
Enthaltungen und keiner Gegenstimme von der Versammlung entlastet. 

zu Top 7 der Tagesordnung (Wahl von 5 Delegierten und 2 Ersatzdelegierten zur 
Delegiertenversammlung): 

Als Delegierte wurden Hiltrud Schneider, Wolfgang Weber, Heinz-Willi Ellert, Hans Werner 
Schlötter und René Brankers vorgeschlagen.  

Als Ersatzdelegierte wurden Siegfried Rupp und Horst Strickhausen vorgeschlagen. 

Sie stellten sich der Wahl. Es gab keine weiteren Vorschläge. 

Hiltrud Schneider, Wolfgang Weber, Heinz-Willi Ellert, Hans Werner Schlötter und René 
Brankers wurden einstimmig als Delegierte, Siegfried Rupp und Horst Strickhausen 
wurden einstimmig als Ersatzdelegierte en bloc gewählt.  

Sie nahmen die Wahl jeweils an. 

Der Delegiertentag findet am 10.07.2022 statt. 

zu Top 8 der Tagesordnung (Sportleiterversammlung):  

zu Top 8.1 Informationen und Durchführung Kreismeisterschaften 2023: 

Der Sportleiter Gerd Brück informierte über die Durchführung der Kreismeisterschaften.  

Sein Bericht wurde bereits auf der Homepage des SK 131 veröffentlicht. 

Er erklärte insbesondere, dass die korrekte Erstellung des VM-Reports sehr wichtig ist. 

Jeder Verein erstellt seinen VM-Report selbst wie bisher. 

Weitere Informationen und Erklärungen sind wie bisher auf der Internetseite des Kreises 131 
zu finden. 

Die Kreismeisterschaften sollen weiter im Dezember stattfinden wie gehabt, eventuell 
werden vereinzelte Termine in den Januar verschoben. 

Auf der Homepage des SK 131 soll eine neue Seite kreiert werden. Darauf hat jeder Verein 
nur auf seine eigenen Vereinsdaten Zugriff, hier sollen dann die Anschriften und E-Mail-
Adressen des jeweiligen Vereins gepflegt werden. 

Das Referententreffen findet im Oktober statt. 

Helmut Meyer schlug hierzu vor, die Bezirksreferenten zu diesem Termin auch mit 
einzuladen.  
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zu Top 8.2 der Tagesordnung (Ligawettkämpfe 2022/2023): 

Der Ligaleiter Heinz-Willi Ellert erläuterte seine Tischvorlage, die den Vereinen vor der 
Versammlung zugeschickt wurde. 

Die Ausschreibung Teil I der Ligawettkämpfe soll entsprechend der Vorlage im Juli 
ausgeschrieben werden. 

Das vorgestellte Programm für die Ligawettkämpfe 2022/2023 wurde sodann nach Beratung 
von der Versammlung mit einer Enthaltung per Akklamation beschlossen. 

Ein Ausdruck des Wettkampfprogramms wurde als Anlage zu diesem Protokoll genommen. 

zu Top 8.3 der Tagesordnung (Kreispokalschießen): 

a) Ordonnanzgewehr fand in letzter Zeit mangels Interesse gar nicht mehr statt 

b) das Damenpokalschießen soll am 24.09. in Leuzbach durchgeführt werden.  

zu Top 8.4 der Tagesordnung (Kreiskönigs-/ Kreisjugendkönigsschießen):  

Die Termine wurden auf der Kreisseite bereits eingestellt.  

zu Top 9 der Tagesordnung (Verschiedenes): 

Der Kreisvorsitzende informierte die Versammlung, dass der Anbieter IONOS die 
Hostingkosten um 3.- € auf 11,-- € incl. Mehrwertsteuer erhöht. Er möchte aber ungern den 
Anbieter wechseln, da dieser sehr zuverlässig, insbesondere im Service agiert. Er bat die 
Versammlung, diese Erhöhung zu genehmigen. 

Die Versammlung genehmigte daraufhin die Erhöhung der Kosten. 

Jürgen Treppmann verwies nochmals an sein Rundschreiben an die Vereine betreffend dem 
Sachverständigen Hofmann für die Abnahme der Schießstände. 

Karl-Heinz Henn verwies nochmal darauf, dass der SV Wissen dieses Jahr 150-jähriges 
Vereinsjubiläum hat und bat um Teilnahme bei dem Festakt. 

zu Top 10 der Tagesordnung (Ausgabe von Nadeln und Urkunden KM 2022) 

Es erfolgte die Ausgabe der Nadeln und Urkunden. 
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zu Top 11 der Tagesordnung (Ausgabe von Pokalen und Urkunden Rundenwettkämpfe 
2021/2022 Teil 1) 

Es erfolgte die Ausgabe der Urkunden und Pokale.  

Der Sportleiter schloss sodann die Sportleitersitzung. 

Der Kreisvorsitzende bedankte sich nochmals bei den Anwesenden für das Erscheinen, bei 
allen Verantwortlichen in den Vereinen und bei seinen Vorstandskollegen für die gute 
Zusammenarbeit, wünschte eine gute Heimfahrt und schloss die Versammlung um 16.30 
Uhr. 

     

gez. Jürgen Treppmann                                                               gez. Susanne Pree                        
(Kreisvorsitzender)                                                                      (Schriftführerin)


